

# SIARAN PERS

Nomor : 028/HM.02.00/K.BT.06/2/2024  
Tanggal : 13 Februari 2024

## Empat Fokus Bawaslu Kota Serang Sambut Hari Kasih Suara

Badan Pengawas Pemilihan Umum Kota Serang - Bawaslu Kota Serang secara intensif telah melakukan pengawasan pada tahapan Pemilu Tahun 2024. Hasil pengawasan Bawaslu Kota Serang yang mencakup tahapan pengawasan logistik, penanganan pada dugaan pelanggaran, dan pengawasan TPS yang rawan dalam persiapan Pemilihan umum. Hasil pengawasan ini mencerminkan komitmen Bawaslu Kota Serang untuk menyelenggarakan pemilu yang adil, transparan, dan bebas dari pelanggaran.

- Bawaslu Kota Serang tangani penanganan pelanggaran dengan tegas tanpa tebang pilih:** Bawaslu Kota Serang tidak mentolerir pelanggaran dalam tahapan pemilu. Bawaslu telah merespon dengan cepat terhadap setiap laporan pelanggaran dan melakukan penyelidikan menyeluruh. Tindakan tegas akan diambil sesuai dengan hukum dan etika, memberikan pesan bahwa keadilan pemilihan adalah prioritas utama. Berdasarkan informasi awal, dan temuan Bawaslu Kota Serang, terdapat 17 temuan dan 15 laporan yang telah ditangani.

### DATA PENANGANAN PELANGGARAN BAWASLU KOTA SERANG

NO	WILAYAH	TEMUAN	LAPORAN	JUMLAH	KETERANGAN
1	Bawaslu Kota Serang	4	1	5	Pelanggaran Netralitas ASN dan Pelanggaran Dugaan Pidana Pemilu
2	Kecamatan Taktakan	1	2	3	Pelanggaran Administratif
3	Kecamatan Walantaka	1	2	3	Pelanggaran Administratif
4	Kecamatan Serang	4	3	7	Pelanggaran Administratif dan Kode Etik Penyelenggara Pemilu
5	Kecamatan Curug	2	1	3	Pelanggaran Administratif
6	Kecamatan Cipocok Jaya	4	4	8	Pelanggaran Administratif, Pelanggaran Netralitas ASN dan Pelanggaran Kode Etik Penyelenggara Pemilu
7	Kecamatan Kasemen	1	2	3	Pelanggaran Administratif
<b>Jumlah</b>		<b>17</b>	<b>15</b>	<b>32</b>	



# SIARAN PERS

- Pengawasan Terhadap TPS yang Rawan:** Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan integritas pemilihan, Bawaslu Kota Serang telah mengidentifikasi dan secara khusus mengawasi TPS yang dianggap rawan terhadap berbagai potensi pelanggaran yang dapat terjadi. Kami berkoordinasi erat dengan pihak terkait, termasuk PPK dan unsur-unsur keamanan, untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama pemilihan.

## TPS RAWAN BERDASARKAN 7 VARIABEL

NO	VARIABEL	TOTAL TPS RAWAN
1	Penggunaan Hak Pilih	1095
2	Keamanan	39
3	Kampanye	8
4	Netralitas	10
5	Logistik	15
6	Lokasi TPS	105
7	Jaringan Internet & Logistik	5
<b>Total</b>		<b>1277</b>

- Bawaslu Kota Serang melakukan pengawasan melekat pada distribusi logistik:** Bawaslu Kota Serang telah menjalankan patroli intensif pada gudang logistik KPU Kota Serang, termasuk di berbagai kecamatan dan kelurahan, memastikan distribusi material pemilu berjalan lancar. Proses pengawasan malam hari juga diterapkan untuk memitigasi potensi risiko, termasuk upaya pencegahan politik uang yang dapat merusak integritas pemilihan.

Berdasarkan PKPU 14 Tahun 2023 tentang Perlengkapan Pemungutan Suara, Dukungan Perlengkapan Lainnya, dan Perlengkapan Pemungutan Suara Lainnya dalam Pemilihan Umum, logistik semestinya sampai ke TPS maksimal pada H-1 sebelum hari pemungutan suara berlangsung, tepatnya pukul 00.00 WIB.

Apabila melewati batas waktu tersebut maka dinyatakan adanya pelanggaran administrasi. Hal tersebut tentunya menjadi atensi dari Bawaslu Kota Serang dalam mengawasi proses pendistribusian. Untuk mencegah hal tersebut, Bawaslu Kota Serang terus melakukan pengawasan melekat pada distribusi logistik dari tingkat kecamatan hingga kelurahan.



# SIARAN PERS

## 4. Pengawasan Daftar Pemilih Tambahan (DPTb):

Dalam beberapa minggu menjelang pemilihan, muncul kekhawatiran terkait keberadaan daftar pemilih tambahan yang terus berubah dengan masuk dan keluar sebelum pemilu. Namun Bawaslu telah mengambil tindakan proaktif dalam melakukan pengawasan dan menginvestigasi terkait perubahan-perubahan dalam DPTb. Keberlanjutan pemutakhiran data dan pengelolaan DPTb perlu menjadi fokus untuk mencegah keraguan dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap proses pemilihan. Berdasarkan hasil pengawasan yang dilakukan Bawaslu Kota Serang tercatat sebanyak 5.023 DPTb Keluar dan 5593 DPTb masuk.

## Strategi Pencegahan dan Pengawasan

Tiga fokus pengawasan ini menjadi bahan bagi Bawaslu Kota Serang, KPU, Peserta Pemilu, Pemerintah, aparat penegak hukum, pemantau, media dan seluruh masyarakat untuk memitigasi agar pemungutan suara lincer tanpa adanya gangguan yang menghambat pemilu yang demokratis. Terhadap hal tersebut Bawaslu Kota Serang melakukan strategi pencegahan di antaranya:

1. Melakukan patrol pengawasan pada masa tenang, patroli ini mencakup pencegahan politik uang, pengecekan Gudang logistik tingkat kelurahan, dan monitoring TPS yang Rawan;
2. Koordinasi dan konsolidasi Bersama Gakkumdu dan pemangku kepentingan terkait lainnya;
3. Sosialisasi Pengawasan Partisipatif kepada masyarakat;
4. Penyediaan *hotline* pengaduan masyarakat di setiap level yang bias di akses masyarakat.

Bawaslu Kota Serang juga melakukan pengawasan langsung untuk memastikan ketersediaan logistik Pemilu di TPS, pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara sesuai ketentuan, akurasi data pemilih dan penggunaan hak pilih.

Bawaslu Kota Serang mengajak semua pihak terkait, termasuk masyarakat, rekan media, dan para stakeholder untuk bersama-sama menjaga integritas pemilu. Kami Bawaslu Kota Serang meyakini bahwa kolaborasi dan partisipasi aktif dari semua pihak adalah kunci untuk memastikan proses pemilihan yang bersih dan akuntabel.

Untuk informasi lebih lanjut atau keterangan pers, silakan hubungi:

*Fathimatufz Zahra*

*Hp : 085798855058*

*bawaslukotaserang@gmail.com*

